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第39号 

「文化講演会」の開催について 

「地域に貴重な文化の時間を」という思いで、日頃出会えない方々のご登壇

を企画し開催してきました文化講演会も、今年度は第 30 回を迎えます。 

 

毎年恒例の行事が、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために中止を余儀なくされて 

いる中、文化講演会の開催についてつながり部会で意見を集めた結果、開催の賛否につい 

て、それぞれ意義ある回答がありました。（以下意見抜粋） 

・文化のために、3密を避けて人数を減らしてでもやった方が良い。 

・折角続いている行事だから、出来るならやった方が良い。 

・このような状況で開催するのは、やめた方がいい。等々 

開催の有無については、当該部会等で決定し、来月号でお知らせします。 

 藤原町は、佐世保駅から早岐方面に向けた国道の 

途中、稲荷町、藤原橋、牛買稲荷神社、木風町入口 

バス停の主に左側に広がり、子供達が木風小、山澄 

中に通う校区で、1 組から 3 組に分かれています。 

 以前は、町なかのバス通りにいろいろな商店があ 

りましたが、今は数軒を残すだけでほとんどが住宅 

街となっています。国道沿いは、車の往来が激しく、

静と動が入り混じった町です。 

 ちなみに、バス停留所名が牛買稲荷神社、その奥 

にある由来の神社名は、買牛稲荷神社なんです。 

 今回は、藤原町 1 組、2 組、3 組のご紹介です。 

 『わがまち紹介 南地区』 

今回は、第 4 回目、木風小学校区の藤原町です。 
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毎月恒例の料理実習 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

インフルエンザ予防接種はお済みでしょうか。朝晩冷える季節になりました。 

空気が乾燥してのどを痛めることも多くなります。コロナとともに風邪にも十分ご注意ください。 

 藤原町 2 組 

 柴﨑館長は、館長歴 12 年目。仕事が忙しいので、老人会(日水 

会)に助けられ、町内や家族の協力があって続けられています。 

 当町内は、交通の便利がよく 安全安心住みやすい町です。と言わ

れ、町内の平穏な町風をつなげていくことの大事さを話されました。 

 一番の課題は、マイク設備がなく、連絡に不便なことです。 

 藤原町 1 組 

 藤原橋バス停から木風町に向けて入った道路の途中から、バス通り 

左右の住宅地で、バスは、住民の大事な足となっています。 

館長として 6 年目になり、この間社会勉強をさせてもらっています。

知らない人からも声をかけられて嬉しいことです。婦人部から始まり 

今年で役員 30 年。公民館に育てられました。と言われる西澤館長。 

  

日水公園で 
３世代交流のゲートボール大会 

出番はまだかなぁ！ 

町内の夏祭りは、子供たちがみこしを担いで町内を 

回ります。夕方からは、公園でたくさんの出店やゲー 

ムで楽しみ、他の町内からも参加されとてもいいおま 

つりです。12 月は餅つき。高齢者と子供たちが餅を 

丸め和気あいあいとした時間が流れます。これからも、

若い人たちが参加できるような雰囲気を作りますので、

行事の表方でも裏方でも、老若男女、多くの皆様にご 

参加頂けたら大変嬉しいです。 

 三世代交流ゲートボール大会は 41 回を数え、子供から 

高齢者まで参加して楽しい時間です。町内には、若い世代 

家族も多く、町内行事にも協力的で、特に役員は高齢者が 

多いため、若い人の協力はとてもありがたいです。行事で 

皆さんと会えるのは楽しみであり、やりがいがあります。 

公民館清掃は、月 2 回 2 班ずつの当番制で、町内清掃、 

資源ごみの仕分け等と併せ、町内のチームワークが盤石で 

す。先月の公園清掃も 100 名以上の参加を頂きました。 

皆さんが持ち場をしっかりこなされ。 

大人に混じり子どもたちも餅つき！
大人顔負けの力を発揮します。 

 藤原町 3 組 

 国道を挟み町内が 3 地区に分かれていて、町内運営がやりにくい

町でしたが、公民館を新築してからは、人が集まる機会が増えまし 

たと言われる森岡館長は、館長になって 13 年目。何事にも役員が 

積極的で、また女性も多く関わり助かっています。特に防災に関し 

て役員の協力があり町民の意識が高くなりました。とのこと。 

 毎朝、木風小学校生徒さんの登校班の付き添いが元気の素です。 

 

初めての花火大会 
家族連れ大勢で楽しみました。 

 公民館は、新築以来、卓球、カラオケ、介護予防運動、

話し合い会、料理実習、書道･そろばん教室など、多方面

に利用されています。今年は、コロナ禍の下、恒例の夏祭

りの代わりに花火大会を開催し多くの 

参加者に楽しんでもらえました。 

今年は特に、「太陽光発電 

『屋根借り』モデル事業」に応募し、 

町内運営の一助とします。 

 


